

Hubert Abraham satisfait de son mandat

Vendredi, Hubert Abraham, le maire, a présidé sa dernière cérémonie des vœux à la salle Coquillette, en présence de son conseil, de Nicole Pinsard, conseillère générale, et de Jean-Pierre Sueur, sénateur.

Un centre de secours pour 2015

Le maire a évoqué les réalisations de 2013. « Cette année a vu encore de nombreuses réalisations, comme la réfection du jardin de la mairie, des travaux d'isolation à la salle des fêtes, à la salle Coquillette et à la gendarmerie... La construction du pôle pluridisciplinaire de santé est enfin commencée. Il s'agit d'un outil in-



BILAN. Le maire est revenu sur les réalisations de 2013.

contestable pour l'avenir. »

Et le maire de préciser que la municipalité a préparé l'avenir en viabilisant le terrain du Service départemental d'incendie et

de secours (Sdis), pour la construction du futur centre de secours. « La livraison est prévue fin janvier 2015 ». Par ailleurs, la commune a participé aux travaux d'agrandissement

de la trésorerie afin de pouvoir garder ce service à Patay. Et le programme de rénovation de l'éclairage public devrait se traduire, à terme, par une économie d'énergie de l'ordre de 20 %. Au rang des projets également, le maire a précisé que la réfection complète de la rue Coquillette sera achevée au premier semestre.

Et de conclure : « Afin de ne pas laisser un dossier vide, ni des décisions irréversibles à l'équipe qui sera élue dans quelques semaines, nous avons travaillé sur les rythmes scolaires. De plus, nous accueillons avec plaisir, la société BLM dans la zone industrielle, ce qui va créer des emplois. » ■